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14年比特币崩盘 14年比特币崩盘了吗

大家好，今天小编来为大家解答14年比特币崩盘这个问题，14年比特币崩盘了吗
很多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！

本文目录

1. 比特币暴跌？
2. 比特币突发崩盘式暴跌，超47万人爆仓400亿！发生了什么？
3. 比特币一小时暴跌8000美元，到底发生了什么？
4. 重磅！为什么说这次比特币的暴跌，只是崩盘的开始？

比特币暴跌？

比特币btc正在进入一个新的上升周期。有大的回调就是上车的好时机。但我更看
好的是以太坊。对于散户来讲，以太坊eth确定性更大。以上仅供参考。

比特币突发崩盘式暴跌，超47万人爆仓400亿！发生了什么？

100万人爆仓600亿，正常，正好牛市都没像模像样回踩一次，搞的大家一直战战
兢兢，都在等那只靴子落下来，没有深度回踩哪来的上涨动力，没有上涨动力，牛
市怎么攀新高继续下去？再说了，一直涨，合约做多一直赚钱，没那么好赚的钱，

至于牛市还会不会走下去，昨天这波暴跌说明牛市结束还早。有以下几个原因：

第一：交易所的比特币余额木有大量增加，说明主力出货数量有限，还没达到牛市
顶部的特征；

第二：灰度的65万个比特币木有出货，虽然灰度是中介，但是人家买65万个比特
币也是千亿资产，如果木有交代就熊市，灰度的信誉扫地；

第三：比特币的合约持仓虽然很大的下降，但是整体仍然处于高位，说明主力的大
量多单木有平仓，牛市的趋势仍在；

第四：世界经济环境，货币超发的环境因素木变，主力木有必要如此着急改变趋势
.

中国人民银行前行长周小川表示，不管数字货币还是数字资产，都要为实体服务。
“我们经历过2008年的全球金融危机，发现金融脱离了实体，比如影子银行、行生
品这些纯粹变成了金融机构之间的投机交易，和实体没有联系了，就容易出问题，
以至当是些国际大行的领导、交易员们看不懂，很难做好内部控制。“周小川表示
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，要区分数字货币和数字资产，对于比特币这类数字资产，并非现在要下结论，但
是要提醒，要小心”，在中国，金融创新的东西都要说清楚它对实体经济的好处”
。

中国央行副行长李波:如果稳定币等加密资产能够成为广泛使用的支付解决方案的
话，就需要一个更加强有力的监管规则，也就是说，要比比特币现在所接受的监管
规则更加严格

如何看待这个新闻？春哥认为：

首先：官方对比特币的态度已经由过去的庞氏骗局转变为：加强监管，成为广泛使
用的支付方案，这是本质的改变.

第二：制定强有力的监管规则，意味着比特币合法化的可能性大大增加，因为监管
和打击的用词不同；

等等，所以，继续狂欢吧！

比特币一小时暴跌8000美元，到底发生了什么？

重点是中国采取措施了。

1、比特币75%都是中国制造出来的。

2、现在在开展轰轰烈烈的反洗钱运动，如果想把国内制造出来的比特币换成钱必
须要经过银行卡吧。但是现在如果银行卡有大额不明境外资金流入直接锁死。这钱
要是说不清楚来源，就能说到持卡人退休。义乌等地区因为这样的事情殃及池鱼，
对外贸易的卡也常常被锁死了。

3、比特币现在最大的用处不是什么保值增值，这种只要忘了密码就什么都不是的
东西，根本就没有保值增值的意义。如果买了价值几百万的比特币，放了三年之后
，密码忘了。我去，涨成多少也和你没关系啊。

比特币最大的用处就是洗钱。对，没错就是洗钱，你怎么能证明你卖出去的比特币
，别人给你的钱就是干净的钱？证明不了？那就等着被锁死吧。锁到你退休，这钱
不说清楚，公安也不会给你解开，别人买比特币的钱来源根本就说不清。

4、傻了吧，好不容易挖出来的比特币不能花，要不就放着，放到密码忘了。要不
就换成钱，说不清来源直接锁死。换成现金？几百万上千万现金你敢收？？收了你

                                    2 / 3



智行理财网
14年比特币崩盘 14年比特币崩盘了吗

敢存？？

玩不下去了吧。

重磅！为什么说这次比特币的暴跌，只是崩盘的开始？

比特币崩盘很难，不懂的人才说崩盘。只是比特币持有者想多方投资，想发财的关
注oxen币，就说这一次，明白否？

OK，关于14年比特币崩盘和14年比特币崩盘了吗的内容到此结束了，希望对大家
有所帮助。
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